



professionell - bürgerorientiert - rechtsstaatlich

Liebe Fußballfreunde und Gäste von Rot-Weiss Essen!

Willkommen zum Meisterschaftsspiel in der 3. Liga im Stadion an der Hafestraße

Die Polizei Essen hat für die Fans folgende Informationen für ein friedliches und spannendes Fußballspiel:

Erreichbarkeit der Polizei am Spieltag:

Wenn es im Verlauf der An-/ Abreise oder im Stadion Fragen oder Probleme gibt, wenden Sie sich bitte an die eingesetzten Polizeibeamten oder kontaktieren Sie die im Stadion hinter der Nordtribüne gelegene Stadionwache.

Ziele der Polizei Essen:

Unser Ziel ist, die Sicherheit dieses Spieles mit professioneller Neutralität zu gewährleisten. Das heißt, wir differenzieren zwischen friedlichen und gewaltsuchenden/gewalttätigen Fans, aber nicht nach Vereinszugehörigkeit.

Ein besonderer Gefahrenhinweis zum Thema Pyrotechnik:

Wir bitten alle Fans eindringlich auf die Verwendung von Pyrotechnik zu verzichten, um die Gesundheit und das Leben anderer nicht zu gefährden.

Das Mitführen und Abbrennen von Pyrotechnik hat darüber hinaus strafrechtliche Konsequenzen und kann zu einem bundesweiten Stadionverbot führen.

Stadionverbote:

Personen mit bundesweitem oder lokalem Stadionverbot dürfen sich nicht im Stadion aufhalten. Zuwiderhandlungen werden konsequent strafrechtlich verfolgt.

Rassismus und Fremdenfeindlichkeit von Fußballfans im Stadion:

Gemeinsam mit den Fans stellen sich Rot-Weiss Essen und die Polizei aktiv gegen Rassismus und Fremdenfeindlichkeit. Wir freuen uns über jeden Fan, der sich klar gegen Fremdenfeindlichkeit und Rassismus positioniert und Stellung bezieht. Rassistisch und fremdenfeindlich motivierte Straftaten werden konsequent verfolgt.

Hinweise zu den bei Heimspielen von Rot-Weiss Essen praktizierten Sicherheitsvorkehrungen:

Sobald es zu Schwierigkeiten im Stadionbereich kommt, wird nicht nur der Ordnungsdienst, sondern gegebenenfalls auch die Polizei direkt, auf die Fans zugehen. Befolgen Sie die Anweisungen des Ordnungsdienstes und der Polizei. Beachten Sie die Blocktrennungen und übersteigen sie keine

Zäune/Absperrungen. Sie gefährden damit die Sicherheit der Veranstaltung und zwingen die Ordnungskräfte zum Handeln.

Anreisehinweise:

Mit Pkw oder Bussen anreisende Gästefans möchten wir darauf hinweisen, dass das Stadion an der Hafestraße im Norden der Stadt liegt.

Der Gästeeingang befindet sich an der Straße „Sulterkamp“.

Sie können das Stadion über die Bundesautobahn 42 erreichen. Verlassen Sie die A 42 an der Ausfahrt Nr. 12 „Bottrop-Süd“. Nach der Ausfahrt fahren Sie ca. 3 km weiter auf der Essener Straße (L 631) in Richtung Essen-Borbeck und biegen dann nach links in die Straße „Sulterkamp“ ab. Von dort geht die „Lüschershofstraße“ ab, wo sich ausreichend Parkplätze befinden. Für Busse gibt es einen Parkplatz direkt am Gästeeingang.

ACHTUNG:

Für den Rückweg ist der Sulterkamp ggf. in FR Bottroper Straße gesperrt. Daher müssen Sie vom Sulterkamp in die Emscherbruchallee fahren. Durchfahren Sie durchgängig die Emscherbruchallee. Nutzen Sie dann im Kreisverkehr die dritte Ausfahrt auf die Econovallee, um letztendlich wieder auf die Bottroper Straße und zur BAB 42 zu gelangen.

Für Gästefans, welche mit der Bahn anreisen möchten, stehen Shuttlebusse der Ruhrbahn bereit. Von dort werden unsere Gästefans direkt zum Stadion an der Hafestraße gefahren.

Wir wünschen allen Fans eine gute An- und Abreise, ein sportliches und faires Fußballspiel und einen angenehmen Aufenthalt in Essen.

Ihre Polizei Essen